

ABSTRAK

Siti Nurfaizah, 1920210109, Komparasi Antara Investasi Konvensional dan *Syirkah* Menurut Mazhab Syafi'i, Skripsi Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, IAIN Kudus.

Tujuan dalam penelitian ini adalah 1) Untuk memahami bagaimana prosedur dari investasi konvensional 2) Untuk memahami bagaimana prosedur dari investasi syirkah menurut mazhab Syafi'i 3) Untuk mengetahui persamaan dan perbedaan investasi konvensional dengan investasi syirkah menurut mazhab Syafi'i.

Penelitian yang dilakukan peneliti adalah dengan menggunakan metode kualitatif, jenis penelitian yang digunakan oleh penulis yaitu penelitian perpustakaan atau kepustakaan (library research), Penelitian ini bersifat deskriptif. Teknik analisis data yang dipakai penulis dalam penelitian ini adalah teori dari Iman Syafi'i.

Hasil dari penelitian ini adalah 1) Prosedur investasi konvensional: dalam kegiatan investasi menggunakan konsep transaksi berupa bunga/riba, mengandung transaksi tidak jelas, spekulatif, manipulative dan judi, saham perusahaan bergerak pada segala bidang baik haram maupun haram, transaksi yang dilakukan secara langsung dengan menggunakan jasa broker sehingga memungkinkan untuk para spekulatif/ perusahaannya untuk memainkan harga pasar. 2) Prosedur investasi syirkah menurut mazhab Syafi'i: dilaksanakan dengan modal berupa uang tunai, akadnya jelas sesuai syariah, pihak yang terlibat dalam kegiatan investasi syirkah bisa berjumlah dua orang atau lebih, bagi para pihak yang berserikat menyerahkan modalnya hingga mencampurkan harta bendanya yang telah disepakati dalam jenis usahanya, dua o

rang atau lebih yang berserikat tidak dapat dibedakan hartanya lagi, keuntungan dan kerugian diatur dengan perbandingan modal harta serikat yang diberikan. Misalnya si A Dan si B menggunakan modal sebesar masing-masing 50% maka untuk kerugiannya pula sama rata antara keduanya sehingga tidak memberatkan salah satu pihak saja, terhindar dari bunga/riba. 3) Persamaan investasi konvensional dengan investasi syirkah menurut mazhab syafi'i: yaitu kedua kegiatan investasi ini sama-sama dilakukan untuk mendapatkan keuntungan dimasa yang akan datang, kemudian investasi konvensional dan investasi syirkah ini kegiatannya dilakukan oleh dua orang atau lebih yang berserikat atas kesepakatan.

Kata Kunci: *Investasi Konvensional, Syirkah, Mazhab Syafi'i*